
1. Insérez la tête (1) dans la poignée rotative (2).

2. Insérez l'extrémité de la tête (1) dans le trou du manche (3).

3. Insérez le boulon (4) dans le trou de fixation du manche, 
placez l'écrou (5) de l'autre côté, puis vissez à l'aide d'un tournevis.

4. Insérez la brosse (6) dans la tête (1).

5. Pour tourner la poignée rotative afin d'utiliser la brosse ou le gra�oir :

- Appuyez sur le bouton sous la poignée pour la déverrouiller 
et tournez-la vers la gauche.

- Tournez la poignée à 180° autour du manche, puis verrouillez-la en place en la tournant
vers la droite.

UTILISATION :
1. Chau�ez le BBQ à 300 °F (150 °C). 
2. Gra�ez. 
3. Trempez dans l'eau.
4. Brossez.
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ATTENTION 
PORTEZ TOUJOURS DES MITAINES OU GANTS DE FOUR POUR MANIPULER CETTE BROSSE SUR UN 
BBQ CHAUD POUR ÉVITER LES BRÛLURES. N'UTILISEZ PAS CETTE BROSSE À UNE TEMPÉRATURE 
PLUS ÉLEVÉE QUE 400 °F (204 °C). 

MISES EN GARDE :
BORDS TRANCHANTS - MANIPULEZ AVEC SOIN. GARDEZ HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. 



1. Insert the head (1) into the rotating grip (2).

2. Insert the end of head (1) into the handle's hole (3).

3. Insert the bolt (4) into the handle's mounting hole, place 
the nut (5) on the other side, then tighten with a screwdriver.

4. Insert the brush (6) into the head (1).

5. To rotate the grip to use the brush or scraper:

- Push the bu�on underneath the grip to unlock it, then turn it to the left.

- Rotate the grip 180° around the handle, then lock it in place by turning
it to the right.

USE:
1. Heat BBQ to 300°F (150°C). 
2. Scrape. 
3. Soak in water. 
4. Scrub.

CAUTION 
ALWAYS WEAR OVEN MIS OR GLOVES TO HANDLE THIS BRUSH ON A HOT BBQ TO AVOID
BURNS. DO NOT USE THIS BRUSH AT A TEMPERATURE HIGHER THAN 400°F (204°C).

WARNINGS:
SHARP EDGES - HANDLE WITH CARE. KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.
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